

Para su publicación inmediata Miércoles, 24 de mayo del 2023

## EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM BELLO, ANUNCIA UNA INNOVADORA INICIATIVA FINANCIADA POR LA LEY DEL PLAN DE RESCATE ESTADOUNIDENSE PARA ABORDAR LA ESCASEZ DE TÉCNICOS MÉDICOS Y PARAMÉDICOS DE EMERGENCIA

El programa, encabezado por Pittsford Volunteer Ambulance en asociación con Monroe Community College, proporcionará matrículas/cuotas, capacitación pagada, cuidado infantil, transporte y apoyos educativos para los candidatos de EMT y paramédicos.

**ROCHESTER, NY** — El director ejecutivo de Monroe County Adam Bello, junto con el jefe de las ambulancias por voluntariado de Pittsford, Jonathan Smith, legisladores del condado, jefes de agencias locales de servicios de EMS y funcionarios de Monroe Community College anunciaron hoy un innovador programa financiado por ARPA que abordaría la escasez continuada de personal médico de emergencia mediante la capacitación de 160 técnicos médicos de emergencia (EMT) y paramédicos durante los próximos cuatro años. Estos EMT y paramédicos capacitados estarían calificados para trabajar para cualquier agencia de EMS dentro del Condado de Monroe.

"Nuestros proveedores de EMS están lidiando con una crisis: una escasez de mano de obra y una disminución de la cantera de candidatos de EMT y paramédicos". dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello. "Esta iniciativa, desarrollada por Pittsford Volunteer Ambulance, ejemplifica el espíritu de mi iniciativa de "Bring Monroe Back". Este es un pensamiento innovador que canaliza los dólares recibidos de ARPA de una manera creativa para abordar las necesidades más apremiantes de nuestra salud pública y la seguridad de nuestra comunidad y realizar un cambio verdaderamente transformador ".

"La pandemia reveló que nuestros paramédicos y técnicos de emergencias médicas son héroes que dedican sus vidas a mantener segura a la comunidad, y es por eso por lo que tiene tanto sentido que el Director Ejecutivo del Condado Bello invierta este dinero federal para capacitar a 160 nuevos EMT y paramédicos para ayudar a arreglar la escasez de trabajadores de EMS en el condado de Monroe ", dijo el senador estadounidense Charles Schumer.

"Como uno de los negociadores principales de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense, me sentí orgulloso al entregar más de \$ 144 millones al Condado de Monroe para resistir y recuperarse del COVID, y felicito al Director Ejecutivo del Condado Bello por garantizar que estos fondos se utilicen para atender directamente las necesidades de los residentes del Condado de Monroe."

"Abordar la escasez de personal de EMS reclutando candidatos de comunidades desatendidas mientras se cubren los costos de la educación es un enfoque verdaderamente innovador para apuntalar la fuerza laboral. La eliminación de las barreras a esta vía de servicio contribuirá en gran medida a abordar las necesidades regionales de salud y seguridad. Estoy agradecido por los esfuerzos del Director Ejecutivo del Condado Bello, Pittsford Volunteer Ambulance y Monroe Community College en el desarrollo de esta asociación". dijo la senadora estadounidense Kirsten Gillibrand. "Estoy orgulloso de haber luchado por esta financiación proveniente del Plan de Rescate Americano y sigo comprometido a garantizar que las agencias de EMS y todos los equipos de primeros auxilios cuenten con los recursos que necesitan para tener éxito".

"Los profesionales de EMS son vitales para nuestra red de respuesta de primeros auxilios", dijo el congresista Joe Morelle. "Necesitamos asegurarnos de que todos aquellos dispuestos a proporcionar estos servicios tengan la oportunidad de hacerlo. Estoy orgulloso de haber entregado fondos para este programa a través del Plan de Rescate Americano, y agradecido al Ejecutivo del Condado Bello por establecer la Semana de EMS al eliminar las barreras financieras para la capacitación para esta encomiable elección de carrera profesional".

A principios de este año, el Ejecutivo del Condado Bello pidió a los proveedores de servicios de emergencia que solicitaran fondos del ARPA para ayudarlos a recuperarse de la pandemia del COVID-19. Las subvenciones estaban disponibles para ayudar a las agencias a reclutar y retener personal y mejorar el servicio. Según los términos de la solicitud de propuestas, se requirió que las agencias presentaran solicitudes que mejoraran el desarrollo de la fuerza laboral, apoyaran y retuvieran a los trabajadores del sector público y mejoraran la prestación de servicios clave que afectan la salud pública, entre otros criterios.

"Históricamente, las clases de EMT se han ofrecido en formatos que no se alinean bien con el reclutamiento y el desarrollo de nuevos EMT". dijo el jefe del voluntariado de ambulancias de Pittsford, Jonathan Smith. "Estos dólares nos ayudarán a atraer candidatos que pueden haber pasado por alto una carrera en EMS porque los requisitos educativos estaban en conflicto con otros compromisos laborales o familiares. Al pagar a los candidatos para que asistan a un curso de EMT y cubrir sus costos educativos, esperamos ayudar a los potenciales candidatos a poder equilibrar sus vidas personales con sus aspiraciones profesionales. Este financiamiento es una inversión en el sistema EMS existente que nos permite romper barreras y asociarnos con personas en todo el condado de Monroe que desean cuidar a sus comunidades".

El programa de ambulancias por voluntarios de Pittsford exige reclutar activamente candidatos para capacitación, particularmente candidatos de comunidades tradicionalmente desatendidas, y luego proporcionarles una instrucción integral en el Monroe Community College. El financiamiento de ARPA cubrirá la matrícula, las cuotas, los libros y los suministros, el tiempo de capacitación será pagado, así como la guardería, el transporte y los apoyos educativos adicionales que los candidatos puedan necesitar.

El Jefe Smith también se desempeña como Presidente de la Asociación de Jefes de EMS del Condado de Monroe, que representa a 11 de las compañías de ambulancias del Condado de Monroe. Esta asociación trabaja para identificar necesidades compartidas y oportunidades para colaborar en soluciones que beneficien a la comunidad en general. Si bien el Pittsford Volunteer Ambulance es el único destinatario del premio, el programa propuesto se desarrolló en nombre de la comunidad colectiva de EMS del condado de Monroe y está diseñado para beneficiar a todos los servicios locales de EMS en el condado de Monroe.

La financiación se distribuirá a lo largo de cuatro años y permitirá que un grupo de EMT de 20 estudiantes en una promoción puedan obtener títulos de asociado y una promoción de paramédicos de 20 estudiantes ingresen al programa en cada uno de esos años.

Las personas que completen con éxito el programa estarán calificadas para trabajar para cualquier proveedor de EMS dentro del Condado de Monroe.

"No es raro que las víctimas por disparos y las personas en otras situaciones de emergencia en la ciudad de Rochester sean llevadas al hospital en vehículos en lugar de en ambulancia. Los tiempos de espera son simplemente demasiado largos. Hemos tenido una crisis de EMT en el condado de Monroe durante mucho tiempo, y me complace saber que finalmente estemos haciendo algo para abordarla ", dijo la presidenta de la Legislatura del Condado de Monroe, Sabrina LaMar. "Tuvimos un programa de capacitación de EMT en la ciudad de Rochester que fue suspendió en el pasado recientemente. El programa que estamos anunciando hoy una vez más dará a nuestros jóvenes del centro de la ciudad la oportunidad de aprender valiosas habilidades y formar parte de la próxima generación de equipos de respuesta de primeros auxilios".

"La seguridad pública es una función crítica del gobierno y, en algunos casos, se ejecuta a través de asociaciones con grupos comunitarios. El premio American Rescue Plan a Pittsford Volunteer Ambulance permitirá a la organización coordinar los esfuerzos en todo el condado para reclutar, capacitar y desarrollar técnicos médicos calificados en el manejo de emergencias", dijo el legislador del condado de Monroe, Howard Maffucci.

"El anuncio de hoy de un programa de capacitación de EMS en todo el condado organizado por el Pittsford Ambulance es un aspecto crítico de nuestra responsabilidad general sobre la seguridad pública, ya que ayuda a aliviar la crisis actual de escasez de EMS a la que enfrenta nuestro condado y nuestro país". dijo el legislador republicano Sean McCabe, miembro del Comité de Selección de ARPA de Seguridad Pública. "Nuestras agencias de EMS y de Cuerpo de Bomberos necesitan ahora nuestra ayuda más que nunca y estas inversiones reflexivas realmente marcarán la diferencia para cada destinatario y para nuestros residentes. El deber principal de los funcionarios electos es proteger la seguridad de nuestra comunidad; y estas asignaciones harán precisamente eso".

-30-

## Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones
GaryWalker@MonroeCounty.gov
(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Directora
Adjunta de Comunicaciones

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov
(585) 469-4365